

TSG Ailingen lädt zum Training ein

Geschrieben von: Ralf Lanz

Sonntag, den 29. April 2018 um 20:43 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. April 2018 um 20:44 Uhr

Die TSG Ailingen ist Ausbildungsverein und in der Bodenseeregion für höherklassigen Jugendfußball bekannt. Am Montag, 7. Mai 2018 sind interessierte Kinder der Jahrgänge 2005 bis 2007 zu einem Training von 17.30 bis 19.30 Uhr auf dem Ailinger Sportgelände eingeladen. Wer leistungsorientiert Fußball spielen möchte, ohne den Spaß dabei zu vergessen, darf sich gerne unverbindlich beim Jugendleiter anmelden: matthias.meschenmoser@fussball-ailingen.de